

Sergent-chef Reuven Marc Mordechai Assouline, zal

Reuven est né en France. C'était un enfant généreux et calme, toujours attentif aux autres avant de penser à lui-même. Il était doux, beau et avait un grand cœur. Il n'a jamais rien demandé, ni quand il était enfant, ni plus tard en grandissant, mais il était toujours là pour aider quand on avait besoin de lui.

Ses deuxième et troisième prénoms lui ont été donnés en hommage à son grand-père paternel, avec qui il partageait un lien unique. Ils n'avaient pas besoin de mots pour se comprendre – un simple regard suffisait. Son grand-père le regardait avec fierté et un amour infini, et Reuven a réalisé son rêve sioniste quand il a fait son aliyah en Israël avec sa famille.

Reuven est arrivé en Israël à l'âge de 10 ans. Très tôt, il a montré une grande indépendance : il a étudié, fait des petits boulots et économisé chaque shekel qu'il gagnait. Il aurait pu demander de l'aide financière à ses parents, mais il a toujours préféré se débrouiller seul.

Au-delà de sa générosité et de sa gentillesse, Reuven avait un sens de l'humour unique qui faisait partie de son charme. Sa bonne humeur et son rire contagieux l'ont rapidement rendu très apprécié de ses frères d'armes et de ses commandants. Il était un pilier pour son unité, toujours là pour remonter le moral dans les moments difficiles et rapprocher les gens autour de lui.

Reuven a aussi eu la chance de connaître un amour véritable. Pendant quatre ans, il a partagé sa vie avec celle qu'il considérait comme l'élue de son cœur. Ensemble, ils ont bâti une relation forte, sincère, remplie d'amour et de complicité, et rêvaient d'un avenir ensemble.

Mais Reuven ne s'est pas seulement consacré à l'amour – il a aussi exploré le monde. Il a voyagé dans plusieurs pays, découvert de nouvelles cultures et accumulé des souvenirs inoubliables. Chaque voyage lui a apporté une nouvelle expérience et l'a enrichi.

Depuis son arrivée en Israël, il savait exactement ce qu'il voulait : devenir combattant et servir son pays. Il s'est engagé dans le bataillon Shaked de la brigade Givati, porté par un profond sens du devoir et un amour sincère pour Israël. Il s'est distingué par son courage, son dévouement et son esprit d'équipe. Son sourire, avec ses fossettes caractéristiques, illuminait chaque pièce où il entrait et touchait tous ceux qui le rencontraient.

Reuven est tombé au combat à l'âge de 19 ans dans la région de la bande de Gaza. Mais il laisse derrière lui un héritage de bravoure, d'amour et d'humanité, qui continuera de vivre à travers sa famille et ses frères d'armes.

Que sa mémoire soit bénie.

Tombé au combat le 27 Nissan 5784.(05.05.2024)